



Regierungsratsbeschluss vom 19. Dezember 2023

Interpellation Nr. 152 Bruno Lötscher-Steiger betreffend Stopp der geplanten Verdoppelung der Studiengebühren an der Universität für Langzeitstudierende; schriftliche Beantwortung

P235610

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Universität Basel verfolgt seit 2018 ein Projekt zur Definition von Massnahmen und Hilfestellungen, welche den Studierenden ermöglichen sollen, unter Berücksichtigung ihrer individuellen Lebensumstände innerhalb angemessener Fristen erfolgreich einen Abschluss zu erwerben. Das sich in Arbeit befindende Konzept zum Umgang mit Langzeitstudierenden sollte nicht auf eine Gebührenerhöhung reduziert werden. Es dient in erster Linie als Instrument, die Erfolgsquoten zu erhöhen bzw. die Abbruchquoten zu verringern.

